



Pensamos políticamente diferentes: reconoce Santiago Creel diferencias con AMLO

Tras reconocer que tiene diferencias con la Cuarta Transformación (4T), el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados Santiago Creel llamó a una reconciliación nacional. A su llegada al Teatro de la República, para participar en la ceremonia por el 106 aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917, el legislador indicó que México atraviesa una etapa muy compleja.

<https://www.debate.com.mx/politica/Pensamos-politicamente-diferentes-reconoce-Santiago-Creel-diferencias-con-AMLO-20230205-0069.html>